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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO Ne   Gap,-  /2018 

O Vereador que o presente subscreve após ouvido o Plenário na forma regimental, REQUER a 

Vossa excelência seja o presente encaminhado ao Prefeito Municipal, solicitando: 

1. Informação sobre as medidas adotadas para retirada das baronesas que se 

acumularam e estão se proliferando ao longo do leito do Rio São Francisco no 

município; 

2. Elaboração de programa de recuperação e limpeza das áreas afetadas pela 

concentração de baronesas, conjuntamente com a EMBASA, em caráter de urgência. 

As baronesas são uma espécie de vegetação cuja presença no leito do rio significa um 

preocupante nível de poluição das águas, em virtude de despejo de esgoto e resíduos 

poluentes. 

Essas plantas se alimentam de material orgânico de esgoto. A principio, absorvem os 

dejetos produzidos pelo esgoto, porém, ao morrerem elas devolvem todas as impurezas e 

materiais poluentes ao rio. 

A presença de referida vegetação na quantidade que se encontra hoje instalada no rio em 

Paulo Afonso, põe em risco a segurança da população e sua saúde, além de causar impacto 

ambiental. 

Esta situação só comprova a ineficiência dos serviços de tratamento de esgoto em nosso 

município e necessita de medida de limpeza e combate a sua proliferação, urgentemente. 

Sala das sessões, 09 de abril de 2018 
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